い引き上げはどうなのか。

税の引き上げ方針について 事務局長は、新年度の国保 の紹介議員となりました。 日本共産党市議団が請願 「コロナも収束せず、暮ら しが大変な中で5千円ちか 署名を手渡した花岡利明

免除することや、医療を受 引き下げも十分にできる」 決算剰余金や基金を使えば と訴えました。 にも子どもの均等割を全額 また、子育て支援のため

午前10時から総務委員会 が審議されます。3月8日 今後、議会で請願の賛否 いては賛成しました。 を引き下げる条例改正につ 市議会議員の期末手当

が開かれ、

傍聴できます。



減額するな 市職員の期末手当を

発 福山民報社 福山市津之郷町 津之郷 970-1

Tel084-952-2662 FAX084-952-2660

当引き下げをかんがみたも 象となります。 り4万8千円が減額され、 げる条例改正が提案されま 市民病院や消防の職員も対 のです。一般職員一人あた した。国家公務員の期末手 市職員の期末手当を引き下 22日の市議会本会議で、

と指摘し、 げを行うことは矛盾する」 のはあまりに冷たい」と強 く、期末手当を引き下げる 命と健康を守っている市職 型コロナ感染症から市民の しました。 影響を与える公務員の賃下 で、幅広い労働者の賃金に として賃上げを掲げる一方 員の努力に報いることな 日本共産党市議団は「新 「岸田政権が看板政策 引き下げに反対 んばりどころです



ロナ禍で奮闘する

か月です。 られない参院選まであと5 梅にひそむ春。絶対に負け はや2月。 気の早い薄紅

維持して参院選でも自民・ りくらり」答弁を続けて1 論見に、巨大メディアが一 07兆円巨額予算を通そう も何でもやり放題という目 れば、衆院の任期いっぱい 公明・維新で3分の2を握 という構えです。支持率を 「黄金の3年間」で改憲で 岸田内閣はあえて「のら

役買う始末。 そうはいくか!ここがふ

急搬送もできない医療逼 けられます。子どもたちに 生活もまともに補償しない 政府への怒りが次々とぶつ ない検査難民、売り上げも 迫、発熱しても検査もでき 各地を毎日歩き訴える私 オミクロン株爆発で救

めることを求めました。

ける権利を保障するために

資格証明書などの発行をや



憲法こそ希望

改 悪

の絶

好のチャ

拍手が起こったり、学生た 張れ!」と掛け声がかかり、 重大です。 街頭演説でも、突然「頑

をふさぐ自公政治の責任は

と日米地位協定の大穴に目

ばになりました。 自民党は「コロナが憲法

ちのガッツポーズもしばし

にひそうへい

いますが

ンス」と言

とんでもありません。敵基

ちに及ぶ大きなしわ寄せ。 学校閉鎖でまたもや女性た も感染がひろがり、休園や っても「日米同盟が大事」 「米軍由来」 が明らかにな

税でインボイス中止を。

春を手繰り寄せる先頭に立 たたび戦争する国へ」とい 日本国憲法は、幾たびも「ふ になってきました。 権利、民主主義と平和の礎 っ圧力をはね返し、生活と 街頭で、オンラインで、 今年施行75年を迎える

ちます。 (2月5日、にひそうへい記)



うへい(仁比 聡平) 本共産党前参院議員。 8歳/弁護士 http://nihi.nihinet.info/

nihi souhei 😝 souhei.nihi